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Comitê Piabanha no FFCBH 
 

O Comitê Piabanha, por meio do seu Presidente, Paulo de 
Souza Leite, esteve presente na Reunião Extraordinária do 
Fórum Fluminense de Comitês de Bacias Hidrográficas - 
FFCBH. A reunião aconteceu no dia 2 de fevereiro, no 
Auditório do Instituto Estadual do Ambiente – Inea, e 
debateu sobre propostas dos CBHs referentes aos Projetos 
de Lei em análise no CERHI e Alerj, bem como, proposta de 
uso de recursos do FUNDRHI; site do FFCBH; apoio dos CBHs 
para o IV ECOB-RJ; FFCBH e os CBHs do Rio de Janeiro no 
Observatório das Águas; entre outros assuntos. 
 
 
 

  
 
 

 

 

 
 

  
 

Saneamento básico é discutido em reunião de GT 
 

Na manhã do dia 4 de fevereiro, na sede da APA Petrópolis, 
foi realizada a 2ª Reunião do Grupo de Trabalho (GT) 
Saneamento. Em pauta, proposta estratégica para o apoio de 
implementação dos Planos Municipais de Saneamento 
Básico dos municípios da área de atuação do Comitê 
Piabanha. 
 

 
Membros do Comitê Piabanha se reúnem para reunião na 
FASE 
 

No dia 5 de fevereiro o Presidente do Comitê Piabanha, 
Paulo de Souza Leite, e a nova Secretária Executiva, Rafaela 
Facchetti, estiveram presentes na Faculdade Arthur Sá Earp 
Neto – FASE – para uma reunião com representantes da 
diretoria da instituição. O motivo do encontro foi discutir 
formas de apoio entre o Comitê e a FASE. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 


